
 

 

 

 

 

＜司  会＞ 荒木誠一ＳＡＡ  ＜斉 唱＞ 国 歌「君が代」/Ｒ・Ｓ「奉仕の精神」 

＜ゲ ス ト＞ 蒲郡信用金庫 国際部 理事部長 岩崎篤雄様  

＜ビジター＞ 東三河分区 ガバナー補佐副幹事 宇藤 信様（豊橋ゴールデンＲＣ） 

 

 

〈会長挨拶〉宮川隆司会長 

10 月 18 日に菜の花の種まきを福江保育園の園児

達と行いまして、もう 1ｃｍくらい芽が出てきまし

たので皆さんも生育を見守ってください。 

また、毎週毎週台風が来てしまい、秋の行楽シー

ズンであるのに観光業に痛手を受けたり、畑の作物

等も影響を受けてしまったので、もう来ないでほし

いですね。 

 

 

 

 

  渥美ロータリークラブ  創  立／Ｓ 44.4 承  認／Ｓ 44.4 
  例 会 日／毎週水曜日  12:30 
  例 会 場／蒲郡信用金庫渥美支店 2F 
  事 務 局／愛知県田原市福江町堂前 50-6 

蒲郡信用金庫渥美支店  内  
TEL・ FAX／ (0531)32-1251 
URL／ http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/  

  会長／宮川隆司   幹事／宮本智弘   会報委員長／下田祐宏  

第２３６５回 №１７（２０１７～２０１８） １１月 １日（水） 
 

 

〈出席報告〉彦坂陽一出席委員   〈 11月のスケジュール 〉 

会員数   38名 

出席計算に用いた会員数  35名 

本日欠席  6名  出席率    82.86％  

先々回補正 2名  補正出席率 72.22％  

11月8日→夜間例会に変更 場所 休暇村伊良湖18:30～ 
ゲストスピーチ 豊橋商工信用組合赤羽根支店 
        荒木宏文様（米山学友会在籍） 

   15日 ゲストスピーチ 田原市立福江中学校校長 
          久瀬正弘様 

22日 職場例会 場所 伊勢湾海上交通センター13:15～ 
     29日 クラブアッセンブリー 

 

 

〈幹事報告〉宮本智弘幹事 

１．11月ロータリーレート 1＄ 114円 

２．定例理事役員会のご案内 

３．例会臨時変更及び休会  

４．11月地区予定 

５．ガバナー月信 9・10月号回覧 

６．次例会のご案内 

 

〈スマイルボックス〉彦坂陽一委員長 

○東三河分区 宇藤ガバナー補佐副幹事 

 ＷＦＦでは大変お世話になりました。ありがと

うございました。 

○宮川隆司 会長  

岩崎篤雄様、ようこそいらっしゃいました。本

日スピーチ宜しくお願いします。 

東三河分区副幹事宇藤信様、ようこそいらっ

しゃいました。 

○彦坂育甫 副会長 

 蒲信 岩崎様には遠い渥美へありがとうござい

ます。 

 宇藤様、遠い処ありがとうございます。ガバナー

補佐の時にはお世話になりました。私も羽田中

です。 

 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1500349649/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9teS5yb3Rhcnkub3JnL3NpdGVzL2RlZmF1bHQvZmlsZXMvc3R5bGVzL3JvdGFyeV9yZXNwb25zaXZlXzI4MC9wdWJsaWMvVDE3MThfSkEucG5nP2l0b2s9WWU4aVRDUVk-/RS=^ADBnEFOcchM1N2nxOwRcmr9o1K9m6M-;_ylt=A2RCMZJQM2xZ6ysAtBKU3uV7


 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○宮本智弘幹事  

  蒲郡信用金庫 理事部長 岩崎篤雄様、 

スピーチよろしくお願いします。 

  東三河分区 宇藤信様、遠い所おつかれ様 

です。 

 ○小松会員 

  お久しぶりです。3 週間ぶりに東京から帰っ

てきました。渥美弁を忘れてしまったがや！ 

 

〈委員会 報告〉 

 ○土井文好 職業奉仕委員長 

  11月 22日（水）職場例会（伊勢湾海上 

交通センター）のご案内 

〈ビジタースピーチ〉 

 東三河分区 ガバナー補佐副幹事 宇藤信様 

 

 

 過日行われたＷＦＦでは、分区ブースのご支援

とチケットをご購入いただき、大須賀ガバナー補

佐も大変感謝しておりまして、本日はそのお礼に

参りました。当日はあいにくの小雨模様でしたが、

東三河の佃煮セットは大変人気で両日とも完売し

ました。本当にＷＦＦではお世話になりありがと

うございました。 

  

<ゲストスピーチ> 

蒲郡信用金庫 国際部 理事部長 岩崎篤雄様 

 

 中国・東南アジアの投資環境と信用金庫 

取引先の現地活動状況 

岩崎篤雄氏は蒲信ではまだ 3 年生。それ

までは信金中央金庫で 31年勤務され、体が

丈夫だったため 9年間、2度にわたり香港に

駐在された。 

  

1．信金取引先の海外進出状況 

 2015 年に初めて中国が減少し、ＡＳＥＡＮは

タイ、ベトナム、インドネシアが人気で 4 年で

倍増。メキシコも倍増しているが、トランプ政

権になり影響を受けるかもしれない。 

2．中小企業の海外生産と投資環境等 

  アセアン 10 か国、6 億人の人口。関税が撤廃

されており、一つの経済圏として見られている。 

中国は15億人の人口、大きなマーケットである。 

リーマンショックで 2009 年に全般的に減速し

たが、中国は 4 兆元の大型刺激策で影響が小さ

く世界をけん引。2 ケタ成長から安定成長にな

るも 6.5％の目標値よりは上振れしている。 

 自動車生産に関しては、英仏が 2040 年まで

にガソリン車・ディーゼル社の販売禁止へ。イ

ンドは30年までに国内で販売する車をすべてＥ

Ｖにする目標。 

 中国では経済成長やスマートフォンの普及を

背景に、モバイル決済（スマホ利用の電子決済）

が急速に広がっている。モバイル決済を加速さ

せているのが、小売店や飲食店等でスマホを利

用したモバイル・オフライン決済で、財布を持

ち歩かなくてもスマホがあれば不自由なく買い

物ができます。 

3．香港での販路拡大 

 香港の一人当たりＧＤＰは日本を超えていて、

関税率は原則ゼロ。 

蒲信も来年70周年のイベントとして香港のフー

ドエキスポでブースを準備しています。海外出

店で出来ることがあればなんなりと。 

 




